

Un parc public de 40 hectares

Un parc public de 40 hectares, un rêve ?

Un parc public sur les TERRES DE ROUVIERE , en "haut" du Quartier, au-dessus de Calvas ?

Est-ce possible ?

40 hectares pour l'instant livrés aux chasseurset à leurs amis, les sangliers !

Délaissés par leur légitime propriétaire, l'Armée !!

Et largement boisés, avec 3 sources en prime ... et facilement accessibles à pied, à cheval ou en voiture !!!

Ce serait un magnifique lieu de promenade et de détente, n'est-ce pas, aux portes de la ville.

C'est l'idée, le PROJET, de l'Association Sauve-Garrigue.

Celle-ci l'a présenté à la mi-mai, aux Comités de Quartier riverains, dont le notre. Avis très favorable.

Affaire à suivre , donc , et à soutenir !!

Pour en savoir plus, une documentation du projet :

Cliquer sur l'image pour l'agrandir